
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DE 03 DE DEZEMBRO DE 2024 

 

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte quatro, às 19:00 horas, na sede 

da Associação dos Engenheiros - AEC, sito a Rua Engº Mario Alberto Trepichio, 77, 

nesta cidade de Caçapava/SP, conforme lista de presença em anexo, para a 

Assembleia Geral do mês e com a seguinte pauta de reunião abaixo: 

I. Feedback sobre o evento 1º Conecta Civil ocorrido em 20/11/2024; 
a) Prestação de contas do evento; 
b) Filiação com a Mútua; 
c) Data para o próximo evento; 
d) Atualização dos Associados; 
e) Proposta para Associados 2025 (Valor x Benefícios); 

II. Tesouraria: aspecto geral 
III. Contadora, enviada a contadora da AEC em 08/11/2024 a Ata Reunião AEC de 

25/09/2023-Mudança AEAC-AEC, referente a mudança do nome na Receita 
Federal; 

IV. Reunião ocorrida em 21/11/2024 com prefeito eleito Yan Lopes/equipe e AEC; 
V. Confraternização AEC 2024. 

 
Abrindo a reunião o Engenheiro Hudson agradeceu a presença de todos e solicitou 

ao Engenheiro Valerius (2º tesoureiro) informar sobre aspectos gerais da área de 

Tesouraria da AEC. O mesmo informou que temos valor positivo de aproximadamente 

R$400,00, que teremos em breve pagar as custas com a Contadora referente ao 

serviço de atualização de algumas informações do CNPJ da AEC e que de forma geral 

a área está conseguindo honrar as contas da AEC mediante as doações dos 

profissionais. Ele informou que a Ata de mudança AEAC para AEC foi enviada a 

Contadora e entende que teremos em breve um resultado satisfatório quanto a 

atualização das informações do CNPJ o que futuramente será um documento 

essencial para a abertura da conta oficial em nome da AEC. Com a palavra o 

Engenheiro Hudson (Presidente) informou que a reunião ocorrida em 21/11/2024 com 

o prefeito eleito Sr. Yan Lopes e equipe foi satisfatória, o prefeito eleito apresentou 

algumas pessoas que farão parte da equipe em sua gestão e de forma geral entende 

que nessa gestão os desconfortos entre o setor de planejamento da Prefeitura e os 

profissionais atuantes no município de Caçapava serão minimizados e que o Prefeito 

eleito e equipe procurará de melhores entendimentos entre as partes. Em seguida 

passou a palavra a Engenheira Mayara Duque (Diretora Social), a fim passar aos 

presentes na reunião um panorama geral sobre o evento 1ºConecta Civil ocorrido nas 

dependências da AEC em 20/11/2024. A Engenheira Mayara informa que o retorno 

obtido junto aos palestrantes e participantes foi de um resultado muito positivo e bem 

satisfatório apesar do recurso escasso para a realização do mesmo. Do valor 

arrecadado; Expositores (7) R$1050,00, Patrocinio Presidente Hudson R$87,50, com 

os seguintes gastos; refletor R$51,38; Banner (permuta); adesivo de janela R$351,00; 

comida R$330,00; bebidas R$155,25 e canecas palestrantes (permuta), obteve-se um 

saldo positivo de R$249,87, valor esse a ser transferidos para a conta da AEC. 

Conforme agenda acima tiveram ainda outros pontos apresentados, mas que serão 

novamente tratados durante as próximas reuniões da AEC. Referente a 

Confraternização da AEC de 2024, serão apresentadas possibilidades da realização 



desse evento via Whatsapp do grupo da AEC onde os integrantes poderão interagir e 

assim definir as informações necessárias para a sua realização. 

E não tendo ninguém mais a pedir a palavra, o presidente Hudson deu por encerrada 

a reunião agradecendo a presença de todos. E não havendo nada mais a ser tratado 

eu, Gilberto Andre dos Santos, secretário, transcrevo e encerro a presente Ata que 

vai por mim assinada bem como pelo senhor presidente. 

 

 

 

_____________________________ Gilberto André dos Santos 

                                   (secretário) 

 

_____________________________         Hudson Rezende da Silva 

                                              (presidente) 
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